

東日本大震災復興支援
〜石巻より〜 ④

松浦市職員 高松 亮



11月22日午前6時、福島県沖で震度5弱の地震が発生しました。それに伴い、宮城県に津波注意報(後に津波警報に変更)が発令されました。当日の朝、私も地震で目を覚ましましたが、特別驚いたわけではありませんでした。石巻市では頻繁に余震があり、正直なところ震度4程度では「少し大きいな」くらいの感覚しかありません。テレビでニュースを確認すると「避難してください」との表示がされており、市内も警報が鳴りだし、その時点で近隣の様子を伺いましたが、避難している様子はありません。

政の広報などでもいろいろと役立つ情報が掲載されています。一度確認しておくの良いと思います。東北をはじめ栃木、千葉、鳥取、熊本小さな地震も含めれば日本各地で地震が発生しています。松浦市でもいつ地震が発生してもおかしくはありません。「災害(地震)は必ず来る」という意識を持って備えておきましょう。備えておけば怖くはありません。

今年の3月末をもって石巻市への派遣が終了となります。通算で2年3ヵ月となります。この間に石巻市役所横には新たに石巻市立病院が開院し、私が石巻市へ赴任した頃と比べると景観が一変しています。石巻市の各地でこのように変化がおこっています。私の業務は直接復興事業に携わることはありませんでしたが、間接的に一助となれていることだと信じています。石巻市で経験させてもらった貴重な体験を今後松浦市に生かせるよう、よりいっそう職務に励みたいと思っています。

わたしたちの郷土

129 巻



松浦めぐりの旅
〜東京・松浦ふるさと会〜

10月27日〜29日の3日間、東京・松浦ふるさと会の皆さん20人が松浦市を訪れ、松浦の歴史探訪を楽しみました。

初日は鷹島へ。まず、鷹島モンゴル村を見学。温泉施設「勝鷹の湯」では温泉を楽しみました。宿泊先では鷹島の活きの良い刺し身・養殖トラフグの刺し身などを堪能し、参加者同士の交流を深めました。

二日目は、生産量日本一を誇る養殖トラフグ養殖場、クロマグロの養殖場を見学。また、宮地嶽史跡公園(元寇記念之碑)では島全体と周囲の景観を展望。鷹島歴史民俗資料館では、海底遺跡で初の国史跡になった鷹島神崎遺跡の出土遺物が展示されている「元寇(蒙古襲来)資料を、隣接する鷹島埋蔵文化財センターで海底から引き揚げられた3号・4号礎、礎石などを見学。約730年前前に起きた蒙古襲来のこと、松浦党などの武士たちが勇敢したことなど、日本の歴史の舞台上に鷹島が登場するのを知りました。

続いて向かった福島では、大山展望所で愛らしい10月桜に迎えられ、その後、「日本の棚田百選」に認定された土谷棚田を見学。福島歴史民俗資料館では、北松の石炭産業の中心として栄えていたこと、石炭の採掘の苦勞などを知りました。

三日目は、松浦党梶谷城跡、松浦水軍まつりなどを見学。会員の皆さんは、松浦の歴史をあらためて知り、松浦めぐりの旅を満喫していました。



▲松浦を訪れた東京・松浦ふるさと会の皆さん



花開く「交流」の輪 福岡都市圏交流の舞台、いよいよ松浦へ！

天神書簡ー福岡事務所便りー



meets! まつら



福岡シェフの松浦食材研究スタート！



食と歴史の松浦ツアーに参加者感動！



COOLな歌声で松浦を元気に！

福岡天神で松浦シティプロモーションに奔走する私たちですから、当然、PRの舞台は福岡都市圏です。しかし、今秋からその舞台がいよいよ松浦へ向かいはじめました。福岡でトップクラスのシェフ軍団「ミラベル21」、その幹部シェフたちが11月8・9日、一泊二日で御厨・青島など現地視察ツアーを実施。松浦食材研究をスタートしました。

今後、松浦鮮魚の流通をはじめ松浦の幸を使ったさまざまなコラボレーションを計画、実に有意義な交流となりました。これを機に福岡市民（3団体）が、食と歴史の松浦ツアーを次々に堪能。また、11月13日には「福島ふるさと祭り」のステージに、松浦市観光大使・COOL M. B

が初登場。絶対の歌唱力が福島の風景を彩り、地元を元気づけました。

さらにその一週間後には福岡市「今津元寇防塁」での歴史交流も開催…。全力疾走の11月でした。

コツコツと、小さな種まきから始まった松浦シティプロモーション。今、ようやくその花が開こうとしています。

お問合せ

松浦市福岡事務所
☎ 092-406-2180

✉ matsuura.f@city.matsuura.lg.jp



消費生活センターだより

☎ 松浦市消費生活センター ☎ 内線 180、直通 72-1861

覚えがないアダルト情報サイト料の請求は無視をして！

インターネットを利用できるパソコン、携帯電話やスマートフォンだけでなく、ゲーム機や音楽プレーヤー、テレビなど多岐にわたるさまざまな機器からインターネットに接続し、トラブルとなっている事例があります。性別、年代を問わず、誰にでも起こり得ることから、安易にサイトにアクセスしないようご注意ください。

《相談事例》

- 【事例 1】パソコンでアダルトサイトが無料と表示があったのでクリックしたら、有料登録になり料金請求画面が表示された。
- 【事例 2】携帯電話に自動音声で有料アダルトサイトの料金請求の電話があり、指示に従いプリペイド型電子マネーを購入しFAXで送った。
- 【事例 3】スマートフォンでアダルトサイトの広告をタップしたら、シャッター音がして突然登録された。電話したが、コンビニで支払うように指示され支払った。

登録完了画面や料金請求画面が突然現れ、消費者を不安にさせ、「退会・解約はこちら」「誤作動の方はこちら」などと業者へ連絡をさせて高額な料金請求する。インターネットで検索して相談した先が実は探偵業者で相談料を請求され、さらなるトラブルになることも。

《ひとこと助言》

ー消費者へのアドバイスー

1. サイト内のボタンを安易にクリック・タップしないようにしましょう。
2. 決して業者へ連絡しないようにしましょう。
3. 慌ててお金を支払わないようにしましょう。
4. 不安に思ったりトラブルにあたりた場合には、消費生活センターに相談しましょう。



※おかしいなと思ったときは、消費生活センターにご相談ください。